CHRONIQUE

ITALIE-ROME.

Le premier février, s'est réunie devant le Pape la congrégation générale des Rites pour la cause de béatification du vénérable Libermann. Les consulteurs, les prélats, puis les cardinaux donnèrent leurs votes sur l'héroïcité des vertus. Le Pape, suivant l'usage, réserva de se prononcer sur le jour prochain.

— Une nouvelle qui réjouira tous les cœurs catholiques, c'est l'introduction de la cause de la canonisation de la B. Jeanne d'Arc; dans la séance du 9 février, la Congrégation des Rites commençait le procès par l'examen des mira-

cles attribués à la Bienheureuse.

—Mgr. Cecchini, évêque dominicain, nommé administrateur apostolique de Tarente, a été promu au siége archiépiscopal de cette ville par un décret de Pie X, en date du

20 décembre dernier.

—Le jeudi, 17 février, à midi, le Saint Père a daigné recevoir en audience spéciale les Canadiens-Français actuellement à Rome. C'est Sa Grandeur Monseigneur Bégin, Archevêque de Québec, qui les a présentés à Sa Sainteté. Le groupe contenait au delà d'une centaine de Canadiens-Français, dont une soixantaine d'étudiants, prêtres ou religieux du Collège Canadien et autres maisons religieuses, plusieurs religieuses appartenant à diverses communautés de Rome, une vingtaine de prêtres et une vingtaine de laï-

ques en pélerinage à la Ville Eternelle.

—Le R^{me} Père Cormier, Maître-Général de l'Ordre, au cours d'une audience chez Sa Sainteté Pie X, a présenté au Pape la nouvelle édition de la Vie de Catherine Jarrige, dite Catinon-Menette. Le R^{me} P. Cormier, ayant exposé en quelques mots le caractère de la pieuse tertiaire, son apostolat et l'utilité qu'il y aurait à répandre cette Vie pour encourager les chrétiens fidèles au dévouement à l'Eglise, le Saint-Père a manifesté une vive attention à ce récit, a contemplé curieusement le portrait de Catinon-Menette et a dit qu'il lirait avec joie sa biographie. Nous relatons ce fait, continue l'Année Dominicaine, à laquelle est puisée